

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ПОЛИТИКА ФРГ В ЕВРОПЕЙСКОМ СОЮЗЕ (1992-2005 гг.)

Джураев Джамолиддин Джамshedович

Научный руководитель – кандидат исторических наук Лашкевич С.А

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 57 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 60 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ФЕДЕРАТИВНАЯ РЕСПУБЛИКА ГЕРМАНИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДИПЛОМАТИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – эволюция европейских интеграционных процессов.

Предмет исследования – политика ФРГ в Европейском союзе (1992–2005 гг.) и ее роль в европейской интеграции.

Цель исследования – выявление особенностей становления и эволюции внешней политики объединенной Германии в отношении европейской интеграции.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы контекстуального, критического, диалектического, сравнительного, а также институциональный, политологический, историко-описательный и сравнительно-исторический методы.

Полученные результаты и их новизна . Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток комплексного исследования внешней политики ФРГ в Европейском союзе в период правления Г. Коля и Г. Шредера (1992-2005 гг.). Детально изучены основные подходы и приоритеты внешней политики германского государства в Евросоюзе, ее роль в развитии европейских интеграционных процессах. Практическая новизна работы заключается в возможности использования ее результатов при формировании более емкой картины, отражающей основные направления внешней политики ФРГ в период с 1992 по 2005 годы.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики, европейской внешней политики ФРГ в период 1992-2005 гг., при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

Thesis consists of a task for the thesis, table of contents, abstract thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of references. The total volume of work is 57 pages. The list of references takes 5 pages and includes 60 entries.

2. Keywords.

THE FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY, FOREIGN POLICY, DIPLOMACY, INTERNATIONAL ORGANIZATIONS, THE EUROPEAN UNION.

3. Text of the abstract.

Object of the research is the evolution of European integration processes.

Subject of the research is Germany's policy in the European Union (1992-2005) and its role in European integration.

Purpose of the research – identify the peculiarities of the formation and evolution of foreign policy of the United Germany in relation to European integration.

Methods of the research. General scientific methods of contextual, critical, dialectical, comparative, institutional, political, historical-descriptive and comparative-historical methods are used in the work.

Results and novelty of the diploma thesis. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography of a comprehensive study of the foreign policy of Germany in the European Union during the reign of Kohl and Schroeder (1992-2005). The main approaches and priorities of the foreign policy of the German state in the European Union and its role in the development of European integration processes are studied in detail. The practical novelty of the work lies in the possibility of using its results in the formation of a more comprehensive picture, reflecting the main directions of Germany's foreign policy in the period from 1992 to 2005.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the work can be used for further research and development of problems, the European foreign policy of Germany in the period 1992-2005, in the preparation of textbooks, as part of lectures or special disciplines.